

No.12 H.29, 3,27

あたたかい風が心地よい穏やかな季節となりました。りすぐみでの生活も残り数日となりました。 入園当初は不安や緊張で泣いていた子どもたちですが、今では園生活にも慣れ毎日好きなあそびを楽し みながらたくさんの笑顔を見せてくれます。

♡♡クラスチェンジ もうすぐうさぎぐみ♡♡

3月の毎週木曜日は、クラスチェンジの日で 午前のおやつ後からお昼寝の前まで、うさぎ 組で過ごしました。もうすっかり慣れて嬉し そうに部屋に入り、好きな玩具のコーナーへ 直行しています。チェーンをお椀の中に入れ てラーメンを作ったりフライパンでお料 理!!おたまでシャカシャカしています。ト イレに誘うと興味を持って便器に座ってみた り、給食も新しい部屋で食べることを喜んで いました。4月からも友だちと一緒に楽しく 過ごして欲しいと願っています。



おねがい

うさぎぐみになると担任も変わります ので、持ち物の名前が記入されてないと 迷子になってしまいます。今一度チェッ クをお願いします。



『~~~。 こんなに大きくなりました ~~~~



給食前に眠くなってしまったり、食べながら 途中でコックリコックリする子もいましたが、 今では手づかみやスプーンを持って食べる姿 が多くなりました。月齢の小さい子も完了食に 向けて手づかみで食べたり、コップや汁椀から 飲もうとしています。

一人であそんでいた子どもたちが、友だちと 手をつないで歩いたりフープの中に一緒に入 って電車ごっこをしたりして楽しんでいます。 少しづつ友だちを意識するようになり同じ玩 具で遊んで「楽しい」「おもしろい」を感じて

着脱に興味を持ち、紙パンツ交換の後は自分でズ ボンをはこうとする子が増えました。一人がして いるのを見てズボンをおろしたり、はこうとした りしています。友だちの影響がとても大きいで





とてもかわいい子どもたちと毎日楽しく笑って過ごさせて頂きました。

一年を振り返り至らなかった点もあったかとは思いますが、保護者の皆さまと共に日々の子ど もたちの成長を喜び合うことができたことを嬉しく思います。温かく見守って頂きありがとうご ざいました。